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Requerimento N.º ÁQZÇ /2021 

Dileto Plenário 

O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Me
sa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste pr
ocedimento ao 

secretário de Defesa Social, Antônio Marcos Ramos de Freitas, para 
que nos prazos da 

lei, prestem as seguintes informações, em reuniã
o a ser agendada de forma online: 

Diante do pedido feito por este edil que assina, para que fosse
 realizado estudo de 

viabilidade para mudança no fluxo da rua Monsenh
or Horta no Bairro Rosário, a 

secretaria de Defesa Social juntamente com o Demutran,
 fez a alteração do fluxo de 

trânsito em caráter de teste, para posteriormente estabel
ecer a mudança do trânsito que 

se tornaria mão única, permitindo acesso somente do bairro ao 
centro. 

Entretanto, ainda na fase de testagem, este edil tem recebido reclamações e 

questionamentos de alguns moradores e comerciante
s dos arredores da via citada, 

dizendo não estarem contentes com a referida mudança, 
mesmo que provisória. 

Sendo assim, atendendo à perspectiva coletiva, ou 
seja, tanto daqueles que vêm a 

mudança como sendo favorável, tanto daqueles que vêm a mudança com
o sendo 

desfavorável, solicito ao secretário de Defesa Soci
al e ao representante do Demutran 

uma reunião online com os comerciantes, morado
res e associação comunitária, para 

tratar a situação conflituosa acima descrita de maneira
 democrática, de forma a melhor 

atender os anseios da comunidade e abrang
endo também os seguintes questionamentos: 

e Qual a duração do estudo e teste relacionado à m
udança de via de mão 

dupla para via de mão única? 
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º Quais resultados o estudo de viabilidade desta mudança retornou até o 

momento? 

º Na hipótese de retomada para via de mão dupla, haveria possibilidade de 

proibição de trânsito de caminhões de âmb 

ônibus e caminhonete? 

ito geral, vans, ônibus, micro- 

º Na possibilidade de não se estabelecer a mudança, há algum plano de ação 

em andamento voltado ao melhoramento do trânsito de veículos no local? 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 06 de maio de 2021, 
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